
Avignon, le 30/10/2020

COMPTE RENDU DE LA REUNION DDFIP/OS DU 30/10/2020

Suite à la décision du Président de la République de décider un nouveau confinement, et suite aux
directives interministérielles qui ont suivi, une réunion a été organisée entre les OS et la DDFIP.

Voici les points importants à retenir :

-  Le  télétravail  redevient  la  règle  pour  l     ‘ensembles  des  activités     :   ce  qui  signifie  que  le
volontariat est remisé au profit d’une « impérativité » de ce mode de travail.
Chaque service a été découpé en sous groupes et a reçu un pc portable dédié. Les agents ont été
clairement identifiés pour télétravailler et un roulement pourra être mis en place afin d’éviter un
isolement  maximal ;  toutefois,  les  personnes  en  fragilité,  tels  que  définis  lors  du  premier
confinement, devront télétravailler en permanence. Un volant de secours est conservé, notamment
la possibilité de recourir à un stock de PC fixe (tiny) qui pourront être installés au domicile des
télétravailleurs. Les télétravailleurs « conventionnels » seront « invités » par les chefs de service à
augmenter leur durée de télétravail. Cette « invitation » devra être formalisée par écrit (mail...)
Sur ce  sujet,  des  réunions sont organisées  dans chaque service pour la déclinaison sur le
terrain.  Cette  organisation  a  donc  été  fixée  par la  DDFIP et  vaudra  règle  d’airain,  sauf
aggravation de la situation sanitaire.
Nous vous demandons de nous faire remonter toutes questions ou observations sur ce sujet dans vos
services respectifs !

- L’accueil dans nos services est maintenu     :   en clair, on ne baissera pas le rideau, mais ce sont les
accueils sur rendez-vous qui redeviennent la règle générale. Pour la Cité administrative, le recours
aux vigiles est  maintenu pour « filtrer » les  usagers qui  viendraient  spontanément  au regard de
l’urgence  de  leur  demande.  Toutefois,  précisons  que  sur  l’attestation  de  déplacement  cette
possibilité ne figure pas. Le parking sur la Cité pourrait  être plus ouvert  aux agents venant en
présentiel ; la Direction travaille sur ce sujet qui doit respecter des règles de sécurité renforcé au vu
des derniers attentats terroristes.
Concernant les Trésoreries hospitalières, celles-ci resteront ouvertes au public sans distinction, avec
les règles appliquées lors du premier confinement.

- Toutes les missions doivent être exercées     :   contrairement au premier confinement, pas de PCA
(plan de continuité de l’activité) ; Ce qui signifie que les ASA telles qu’elles existaient n’auront plus
lieu d’être ; En effet, nous serons tous au boulot ! (Présentiel ou pas) ? Subsistent en revanche les



ASA Covid pour les personnes fragiles, les agents contacts ou testés positifs mis à l’isolement et qui
ne pourraient pas télétravailler.

-  La restauration collective  sera  conservée :  en théorie  pour  l’instant.  Notamment  en  ce  qui
concerne l’association ARIA pour la cité  administrative ;  la  direction va contacter l’ARIA pour
confirmation de son mode opératoire.

- Concernant le matériel nomade : la DDFIP va continuer à recevoir des PC nomades au fil des
semaines,  par  conséquent,  l’organisation  du  télétravail  va  s’affiner  au  fur  et  à  mesure  de  ces
livraisons et de l’évolution de la crise sanitaire.

-  Concernant les stages : les formations programmées sont suspendues. La DDFIP réfléchit à un
possible maintien par visio-conférence pour ceux qui devaient se dérouler dans le département. En
revanche,  les  sessions  organisées  par  les  centres  de  formation  (Marseille,  Montpellier,..  )  sont
annulées.

Pour ce qui concerne les organisations syndicales, la DDFIP a confirmé qu’elles pourront se rendre
dans les services dans leur cadre de leurs missions d’information, le tout dans le respect des règles
sanitaires évidemment.
Comme lors du premier confinement, toute notre équipe sera opérationnelle pour vous apporter
soutien et informations. 
Elle le sera d’autant plus que les ASA forcées n’auront plus cours !
En effet, cerise aigre sur le gâteau, le Directeur a confirmé que les instances prévues pour le NRP
(Nouveau Réseau de Proximité) continueraient… « Quoiqu’il en coûte » comme dirait l’autre ?

En attendant de pouvoir enfin se revoir sur le terrain, tout le bureau vous souhaite bon courage pour
faire face.

Portez-vous bien et soyons toutes et tous vigilants

Le bureau de section.


